

# 鷹巣の子 10月

平成25年10月1日  
福井市鷹巣小学校  
TEL86-1114 FAX86-1115  
学校代表アドレス  
takasu-j@fukui-city.ed.jp

## 夏休みが明けて

8月29日(木)に夏休みが明けて、授業が再開しました。1学期の後半のスタートです。

夏休みの生活から学校の生活へと気持ちも体も切り替えて、頑張っていきましょう。特に、体育大会の練習が残暑の中で行われました。紅組と白組に分かれて、リーダーを中心にチームが1つになって優勝を目指していました。勝ち負けよりも大切なものを感じとったことでしょう。



夏休み明けの集会

## カー杯の応援を！

9月8日(日)の体育大会に向けて、応援練習を頑張っていました。縦割り班で、紅白の2つのチームに分かれて、それぞれのリーダーが計画して進めていました。リーダーは教えることの難しさ、大変さを感じていたようです。だからこそ、うまくできたり、わかってくれたりした時の喜びは大きいのでしょうか。



みんな頑張れ！応援練習

## みんなが笑顔で踊ろう

9月4日(水)に、小学生全員が鷹巣音頭と夜網節を保存会の皆さんから教えていただきました。

去年のことを覚えていたり、夏祭りで踊ったりしているので、とっとうまく踊れる子も多くいました。体育大会の閉会式前に中学生と踊ることになります。ゆったりとした幸せな気持ちになれる踊りですから、ずっと忘れずにいてほしいです。



保存会の人たちを囲んで

## かっこいいなあ！

9月9日(月)の体育大会の中に、中学生による蓑浦太鼓の披露がありました。児童たちはすばらしいバチさばきと真剣に太鼓を打つ姿に感動していました。

地域の伝統ある文化遺産を体験できることも教育の中では、とても大切なことと考えています。中学生の皆さん、ありがとうございました。



心に響く太鼓の音

# 燃えたぞ！校内体育大会

9月9日（月）に順延された校内体育大会が青空の下、元気に開催されました。子どもたちは、大玉送りや徒競走、全員リレー、綱引き等々多くの種目に挑戦して、すがすがしい汗を流していました。また、高学年は自分の係や役割があり、進行・運営にも協力していました。総合優勝した紅組、おめでとうございます。来年は白組が巻き返すかも……、楽しみです。



堂々とした入場行進でスタート



親子で助け合っ

# 学校の代表として頑張った市連合体育大会

9月19日（木）に、5、6年生が福井市連合体育大会に参加しました。県営陸上競技場には、福井市の小学5、6年生全員が朝早くから集合しました。学校の規模別にブロックを決めて、その中で競技をします。子どもたちは400mリレー、100m走、走り幅跳びや走り高跳びなど、どの種目にも全力で挑戦していました。そして、本番当日に向けて8月下旬の夏休みから基礎的なトレーニングを開始して、どんどんと走る力をつけていたのが素晴らしいです。その取り組みは真面目で、一生懸命でした。これからのリーダーとしての生活にも大いに活かされることでしょう。



大会前の壮行会



もうすぐスタート 緊張するね

# 10月の行事予定

- ・10月 9日（水）…避難訓練，保護者懇談会〈希望者〉
- ・10月10日（木）…1学期終業式
- ・10月11日（金）～15日（火）…秋休み
- ・10月16日（水）…2学期始業式
- ・10月21日（月）～25日（金）…教育ウィーク
- ・10月22日（火）…海岸段丘マラソン（予備日24日）
- ・10月30日（水）…部活動体験入学

